

Kita Pustblume Bischhausen wird mit Milch aus Schemmern beliefert

Der in Bischhausen ansässige Futter- und Getreidehandel, Firma Saakel, unterstützt den Kindergarten Pustblume finanziell um Milch zu „fairen“ Preisen kaufen zu können. So wird nun seit neuestem die Milch für den Kindergarten Pustblume von der „Lotta Landmilch“ aus Schemmern bezogen. Die Firma Saakel spendet den Differenzbetrag zur Billig-Milch aus dem Supermarkt.



Bildunterschrift v.l.: Birgit Wilsky (Leiterin Pustblume), die Kinder Ben, Joshua, Mia, Ella, Luis, Victoria und Malina, Christoph Saakel (Firma Saakel), Marko Steinmetz mit Sohn Lukas, Maike Rösing und Claudia Schindler (alle Elternbeirat) und Klaus Schenk (Lotta Landmilch)

Eine so große jährliche Spende ist nicht selbstverständlich. Der Förderverein des Kindergarten Pustblume, die Stadt Waldkappel und auch die Kinder der „Pustblume“ bedanken sich recht herzlich.

Mit diesem Beitrag wird wieder ein Vorbild zum Thema Nachhaltigkeit und Regionalität gesetzt, welches auch im Kindergarten Pustblume großgeschrieben und gelebt wird.

Auch wenn Lotta-Landmilch bekannt und vertraut ist würden die Kinder der Pustblume die „Lotta“ und Ihre Besitzer, Familie Rautenkranz, gern persönlich kennenlernen. Leider war dies coronabedingt bis jetzt noch nicht möglich. Hoffentlich klappt es bald.